
■まちづくり協議会とは
　地域で活躍されている自治会や福祉会など様々な団体や住民の皆さんが幅広く連携をして、身近な

　地域課題の解決や将来を見据えた中で、地域らしさを生かして民主的に「自分たちの地域は自分た

　ちでつくっていく」ことに取り組んでいく組織です。

■神戸まちづくり協議会が目指すまち
　・安全で安心な子育てができるまち
　・災害に負けず犯罪のないまち
　・交通ルールとマナーを守るまち
　・人権が尊重され仲良く助け合えるまち
　・笑顔であいさつできるまち
■神戸まちづくり協議会組織図

★運営委員会は各部会の部会長と
　部会員で構成する。

　　　　　　・運営

公民館
スポーツ推進委員

・防犯パトロール
・防災訓練

・食の安全確保
・美化・清掃活動

・地域と保護者の連携
・学校と地域の交流
・生涯学習の提供

・地域への啓発活動
・親睦行事の企画・

消防団
自主防災隊
交通安全協会

自治連合会
農業者代表
福祉会

健全育成会

運営委員会

委員長：森田　　稔
委員　：　　２９名

防災防犯部会 地域環境部会 教育文化部会 企画広報部会
部会長：１名
部会員：５名

部会長：１名
部会員：５名

部会長：１名

顧問・相談役事務局

監査：２名

会長　：村田　哲也
副会長：平尾　　進
副会長：田中　正浩
書記　：井川　　東

総会

代議員：１００名以内

役員会

健康福祉部会

・体力づくりの増進
・地区体育祭

会計　：大西佐代子

老人会
福祉会

部会員：５名
部会長：１名
部会員：５名

部会長：１名
部会員：５名

ＰＴＡ
小・中学校
公民館

自治連合会

自分たちのまちは自分たちの手で住みよくしていこうという考えのもとに

「神戸まちづくり協議会」が発足しました。

何でも行政へ要望していくということでは住民の要望は増加するばかりで、

その結果として税金がどんどん上がっていくことになります。

これまでも地域の中で自治連合会、公民館、福祉会などの団体が、さまざま

な事業を実施してまいりましたが、これからはこれらを束ねる新しい組織とし

て「神戸まちづくり協議会」が主体的に事業活動を展開していくことになりま

す。

簡単にいえば、身近な地域のことは出来るだけ自分たちで相談してやってい

こう ということです。

次世代につなげる「地域主体のまちづくり」の実現に向けて取り組んでまい

りますので、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

村田会長よりご挨拶

まちづくり協議会って何？

村田会長



■５月１３日（日）熊野古道「曽根次郎坂・太郎坂」を歩いてきました。
　晴天にめぐまれ、熊野古道で２番目にきついコースでしたが、参加４４名全員が完歩しました。

■雨の為１週間遅れの５月２２日（火）、パナソニックのグラ
　ンドで開催されました。上位成績を紹介します。
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３位

■神戸まちづくり協議会の箱を、「マックスバリュー学園前店」に置いています。
　毎月１１日、買い物をした黄色いレシートを神戸まちづくり協議会の箱へ投函していただきますと金額の１％
　を希望する商品で還元していただけます。「買い物は毎月１１日マックスバリュー学園前店」でお願いします。

■神戸地区体育祭ユニカール大会
　　６月１０日（日）　於：第五小学校体育館
■グラウンドゴルフのお知らせ 場所はいずれも、パナソニック　ＥＤ　上川グランドです。
　　６月１２日（火）　公民館運営委員長杯
　　７月１０日（火） ※杯のつく大会は事前に申し込みが必要です。
　　９月１１日（火） 　詳細は「神戸公民館だより」をご覧ください。
　１０月１０日（水）　福祉会長杯
　１１月　６日（火）

■「ふるさと納税」にご協力下さい。協議会への寄付が出来ます。詳しくは事務局まで。
■ホームページを開設しています。
　　アドレスは「http://kanbetown.exblog.jp」です。“松阪市　神戸まちづくり協議会”　で検索できます。
■事務局は、神戸地区市民センター１階です。
　開局時間は平日の８：３０～１２：００
　メールは「kanbe@ｍｃｔｖ.ne.jp」です。
　お気軽にお立ち寄り下さい。
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ＢＯＸは左端です。

熊野古道を歩いて来ました

グラウンドゴルフ自治連合会長杯の結果

行事のご案内

事務局からのお知らせ

曽根次郎坂・太郎坂出発 上りはきつい？ 足腰につらい急な下りでした

幸せの黄色いレシートキャンペーンにご協力をお願いします。




